

J'habite sur le boulevard Mont-Royal depuis plus de 10 ans. J'ai choisi ce quartier pour la qualité de vie qu'on y trouve et plus particulièrement pour sa tranquillité. C'est comme vivre dans un quartier résidentiel de banlieue tranquille, tout en étant au centre de Montréal, ce qui est très rare et précieux. Or, notre qualité de vie a grandement souffert ces dernières années à cause des travaux du 1420 Boulevard Mont-Royal. L'achalandage et le va-et-vient, le bruit jusque tard en soirée et même le week-end, les débris de chantier, la poussière et la saleté ne sont que les principaux irritants qui gâchent notre qualité de vie et que nous devons supporter depuis plus de 5 ans. Ce chantier qui s'éternise nuit à notre quiétude et nous empêche de jouir pleinement de notre résidence et de notre quartier depuis trop longtemps déjà. Malheureusement, la demande de changement d'usage risque de faire disparaître notre qualité de vie définitivement en transformant notre quartier résidentiel en commercial. Je suis totalement contre tout changement et/ou ajout d'usage dans notre quartier résidentiel, car cela entraînerait une augmentation importante de l'achalandage dans le quartier et surtout sur le Boulevard Mont-Royal, ce qui nuirait à la quiétude et à la qualité de vie de notre voisinage. De plus, cela ouvrirait la porte à une commercialisation d'un secteur exceptionnel qui doit absolument demeurer résidentiel.

Sophie Bouchard